

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINC SOUS



LE NUMERO

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

Fondée en 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 19 MARS 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LES ALLEMANDS SONT AVERTIS D'AVOIR À QUITTER L'ITALIE GRANDE RÉVOLUTION EN EGYPTE

FRANCE ET RUSSIE

Engagements d'artillerie sur tout le front

BOMBARDERMENT DES VILLAGES DE CARNOY ET DE MARICOURT.

LE MOUVEMENT OFFENSIF DES TROUPES RUSSSES. — SUCCES EN CAUCASIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 18 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: "Les troupes Belges continuent leurs avances sur l'Yser."
"L'artillerie belge a bombardé un convoi d'approvisionnement allemand, sur la route de Dixmude à Lessen."
"De la Lys à l'Oise, il y a eu des engagements d'artillerie."
"L'ennemi a bombardé avec acharnement les pontons des hauteurs de Lorette, ainsi que les villages de Carnoy et de Maricourt."
"Il n'y a rien d'important à rapporter sur les opérations en Champagne."
"Des débris d'artillerie ont eu lieu toute la journée en Lorraine."
"Un de nos aviateurs a bombardé la station de chemin de fer à Conflans."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 18 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, annonce:
"Notre offensive continue à se développer sur les deux rives de la rivière Orxay, du défilé de la résistance acharnée de l'ennemi. Le nombre des prisonniers capturés par nos troupes s'élève à ce jour en tout. Nous avons pris dix-sept canons aux allemands du côté de Yedness."
"Dans les monts Caucasiens, dans la région de Rabbe, notre offensive est aussi progressive. Nous avons renoué des attaques allemandes et réussies dans la direction de Styr et de Munkacs. Sur les autres parties, il n'y a eu rien de très important."
"Le rapport officiel de l'état-major russe dit aussi: "Le général Havely a été tué dans le village de Fashoda, dans la région de Babour-El-Eal, le chef des déviches."
"Le général et ses officiers étaient tués et la plus grande partie des soldats."
"Les prisonniers étaient décapités sur le champ de Babour-El-Eal, le chef des déviches."
"Le résultat de cette victoire fut que tous les chefs de tribus se joignirent aux déviches et que le 1er janvier ils prirent possession de l'important poste militaire de Nasser, dans la région de Soumar."
"Le marchand déclare aussi que toutes les lignes télégraphiques du Bas Nil ont été détruites."
"Aucun des renseignements sur la conquête du Soudan n'ont été publiés."

LES DERNIERS EFFORTS DU PRINCE DE BULOW.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berne, 18 mars. — Des informations arrivées de Munich, il résulte que le Kaiser a fait un effort désespéré pour empêcher l'Italie à prendre l'initiative de persister dans sa neutralité, malgré les événements de l'Alsace.
"C'est à ces instructions qu'il faut attribuer le changement d'attitude du prince de Bulow qui, très d'abord, avait promis de rester en neutralité, mais qui, à la suite de ces instructions, a fait un effort désespéré pour empêcher l'Italie à prendre l'initiative de persister dans sa neutralité, malgré les événements de l'Alsace."
"Ces manœuvres, non déguisées, ont eu pour but de faire croire à l'Allemagne que nous sommes en train de nous retirer de la Cour."

LES DERVICHES MASSACRÉS

LES ANGLAIS

Le Général Hawley et 2,000 hommes tués

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 18 mars. (Par télégraphie sans fil) — Un marchand allemand de retour d'Egypte, a fait des déclarations aux autorités, d'après lesquelles le Soudan, y compris Khartoum et une partie de la Nubie seraient aux mains des déviches du désert. Les déclarations du voyageur ont été publiées dans la "Vossische Zeitung". Il raconte que dans un combat près de Fashoda au mois de décembre dernier, le général anglais Hawley et 2,000 soldats ont été massacrés.
"La révolte aurait commencé en novembre par le soulèvement des tribus de Soussi."
"Elles détruisirent un camp d'Australiens près des Pyramides le 13 novembre, tuant 200 soldats et capturant plusieurs canons et des provisions."
"Ensuite, en grand nombre, pas moins de 80,000, ces tribus sauvages envahirent la province de Fayum, et détruisirent toutes les lignes de chemin de fer, y compris la "Cairo-Assuan Line."
"Le 1er décembre, elles détruisirent le "Cairo-Alexandria Railroad", près de Damamanour."
"Des milliers d'hommes répondirent à l'appel des déviches, et le 13 décembre, 40,000 marchèrent dans la direction de Fashoda, dans le Nil Blanc, où le général Hawley n'avait que 6,000 hommes pour les arrêter."
"De plus, tous les soldats restés quittèrent son camp et allèrent se joindre aux déviches, si bien que le général avait 2,000 hommes."
"Le général et ses officiers étaient tués et la plus grande partie des soldats."
"Les prisonniers étaient décapités sur le champ de Babour-El-Eal, le chef des déviches."
"Le résultat de cette victoire fut que tous les chefs de tribus se joignirent aux déviches et que le 1er janvier ils prirent possession de l'important poste militaire de Nasser, dans la région de Soumar."
"Le marchand déclare aussi que toutes les lignes télégraphiques du Bas Nil ont été détruites."
"Aucun des renseignements sur la conquête du Soudan n'ont été publiés."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 18 mars. — Le ministère des Affaires étrangères a publié un communiqué, aujourd'hui annonçant que des troupes turques ont réoccupé en tout la région de Urumiah, dans le Nord-Ouest de la Perse, et ont tué plusieurs centaines d'habitants.
"Les troupes ont aussi pillé plusieurs villages. Il y a eu beaucoup de morts et de blessés, et presque tous les habitants ont été tués."
"A l'Est de Diabester, les combats continuent, mais la situation est la même."
"Les villages de l'Est, sur les rives du lac de Urmia, ont été pillés et les habitants ont été dispersés par le feu de notre artillerie."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 18 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare:
"Une avance française au Sud des monts de Lorette a été repoussée."
"Les attaques des français en Champagne, au Nord de Le Mesnil, après avoir eu quelques succès, ont été repoussées, et les français rejetés sur leurs anciennes positions. Une nouvelle attaque qui commençait la nuit dernière, et qui se prolongeait toute une partie de la journée, a été finalement repoussée avec des pertes très élevées pour l'ennemi."
"Aucun engagement hier dans l'Alsace."
"Des aviateurs ont jeté des bombes sur la ville infortifiée de Schlettstadt, en Alsace. Une seule des bombes faisait explosion en tombant dans un séminaire, tuant deux enfants et en blessant grièvement une dizaine. Comme réponse à cette attaque les aviateurs allemands ont jeté des bombes de grosses dimensions sur la forteresse de Calais."
"Les attaques des troupes russes sur nos positions établies entre les rivières Piss et Orxay, dans le Nord de la Pologne, aussi bien que au Nord-Est de Przasnyzn, ont continué hier sans aucun succès."
"A l'Ouest de la rivière Skwa, nous avons fait 900 prisonniers, et à l'Est de la même rivière, nous avons pris 1,000 prisonniers et quatre mitrailleuses."
"Les troupes russes ont gagné une victoire à nos dépens, au sud-ouest de la région de l'Est Prussien, dans la direction de Memel. Elles pillèrent et brûlèrent toutes les propriétés et tous les villages."
"Pour nos dédommager de ces pertes, nous allons imposer à un droit de guerre sur les villes russes occupées par nos troupes. Pour chaque village détruit par les russes, nous allons détruire trois villages russes."
"Tous les dégâts causés par le feu dans la ville de Memel, seront vengés par la destruction des habitations du gouvernement russe, à Suwalki, et dans toutes les grandes villes russes occupées par nos troupes."

ALLEMAGNE, AUTRICHE

Les français repoussés à Lorette et en Champagne

CAPTURE DE PRISONNIERS RUSSSES SUR LA RIVIERE SKWA.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 18 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare:
"Une avance française au Sud des monts de Lorette a été repoussée."
"Les attaques des français en Champagne, au Nord de Le Mesnil, après avoir eu quelques succès, ont été repoussées, et les français rejetés sur leurs anciennes positions. Une nouvelle attaque qui commençait la nuit dernière, et qui se prolongeait toute une partie de la journée, a été finalement repoussée avec des pertes très élevées pour l'ennemi."
"Aucun engagement hier dans l'Alsace."
"Des aviateurs ont jeté des bombes sur la ville infortifiée de Schlettstadt, en Alsace. Une seule des bombes faisait explosion en tombant dans un séminaire, tuant deux enfants et en blessant grièvement une dizaine. Comme réponse à cette attaque les aviateurs allemands ont jeté des bombes de grosses dimensions sur la forteresse de Calais."
"Les attaques des troupes russes sur nos positions établies entre les rivières Piss et Orxay, dans le Nord de la Pologne, aussi bien que au Nord-Est de Przasnyzn, ont continué hier sans aucun succès."
"A l'Ouest de la rivière Skwa, nous avons fait 900 prisonniers, et à l'Est de la même rivière, nous avons pris 1,000 prisonniers et quatre mitrailleuses."
"Les troupes russes ont gagné une victoire à nos dépens, au sud-ouest de la région de l'Est Prussien, dans la direction de Memel. Elles pillèrent et brûlèrent toutes les propriétés et tous les villages."
"Pour nos dédommager de ces pertes, nous allons imposer à un droit de guerre sur les villes russes occupées par nos troupes. Pour chaque village détruit par les russes, nous allons détruire trois villages russes."
"Tous les dégâts causés par le feu dans la ville de Memel, seront vengés par la destruction des habitations du gouvernement russe, à Suwalki, et dans toutes les grandes villes russes occupées par nos troupes."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Vienna, 18 mars. — Le ministère de la guerre a publié aujourd'hui le communiqué suivant:
"Les attaques de l'ennemi, en Pologne et dans l'Ouest de la Galicie ont été repoussées, durant la journée d'hier et celle d'aujourd'hui."
"Il n'y a rien à rapporter sur le reste du front."
"Près de Wytnok, l'ennemi a essayé de reprendre ses positions durant une partie de nuit, cette attaque a été repoussée."
"Au Sud de Diabester, les combats continuent, mais la situation est la même."
"Les villages de l'Est, sur les rives du lac de Urmia, ont été pillés et les habitants ont été dispersés par le feu de notre artillerie."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Vienna, 18 mars. — Plusieurs prélets de la Galicie pour justifier leur attitude favorable à l'Allemagne, répètent dans les journaux de Vienne, que le roi Albert est franc-maçon, ce qui est absolument faux.

AUTOUR DU CONFLIT EUROPEEN

Avertissements aux Allemands en Italie

LES ALLEMANDS SE RETRANCHENT EN ALSACE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 18 mars. — Les allemands qui sont actuellement dans les meilleurs préparatifs de la Riviera italienne, ont été avertis en particulier par les autorités d'avoir à quitter la région de la Riviera immédiatement. Cette dépêche a une grande importance en raison des circonstances actuelles, nous a été envoyée par l'agence Havas de Nice.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Genève, 18 mars. — D'après les dépêches reçues d'Altkirch, les allemands font de grands travaux pour retarder l'avance des troupes françaises en Alsace.
Toutes les positions allemandes ont été renforcées, des tranchées nouvelles ont été établies, protégées par fils de fer barbelés.
Les positions d'Altkirch ont été renforcées d'une manière formidable, et de gros canons ont été placés dans la direction de l'Ouest.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 18 mars. — Une dépêche de Rome transmet le contenu d'un message sans fil de Rhodes, et déclare que la flotte alliée a complètement nettoyé les Dardanelles de leurs mines sur une longueur de douze milles, en partant de l'entrée de détroit.
Les cuirassés alliés bombardent actuellement Chikak, sur le côté asiatique, et une compagnie de débarquement a campé à l'embouchure de la rivière de Kilit-Bah, sur le côté européen. Cette compagnie de débarquement a aussi détruit le dépôt de torpilles qui se trouve dans les "Marrows". L'amirauté anglaise a publié ce soir la liste des parties durant les opérations dans les Dardanelles depuis le 15 mars. Les noms de 26 tués et de quarante blessés ont été donnés. Presque tous font partie de l'équipage du croiseur "Amethyst".
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Athènes, 18 mars. — Les turcs installent des canons sur les hauteurs de l'Ouest de Constantinople, et des troupes de l'Asie Mineure sont rappelées pour renforcer la garnison de la ville. Trente cinq mille soldats qui sont campés dans la province de Smyrne, ont reçu l'ordre de partir immédiatement par la route Pergamos, et de rejoindre les troupes turques, au nombre de 40,000, dans la péninsule de Gallipoli.
Une partie de ces troupes sera envoyée aussi pour renforcer la garnison d'Andrinople.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Athènes, 18 mars. — Les turcs installent des canons sur les hauteurs de l'Ouest de Constantinople, et des troupes de l'Asie Mineure sont rappelées pour renforcer la garnison de la ville. Trente cinq mille soldats qui sont campés dans la province de Smyrne, ont reçu l'ordre de partir immédiatement par la route Pergamos, et de rejoindre les troupes turques, au nombre de 40,000, dans la péninsule de Gallipoli.
Une partie de ces troupes sera envoyée aussi pour renforcer la garnison d'Andrinople.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Athènes, 18 mars. — Les turcs installent des canons sur les hauteurs de l'Ouest de Constantinople, et des troupes de l'Asie Mineure sont rappelées pour renforcer la garnison de la ville. Trente cinq mille soldats qui sont campés dans la province de Smyrne, ont reçu l'ordre de partir immédiatement par la route Pergamos, et de rejoindre les troupes turques, au nombre de 40,000, dans la péninsule de Gallipoli.
Une partie de ces troupes sera envoyée aussi pour renforcer la garnison d'Andrinople.

EN EUROPE

Faits de guerre et nouvelles diverses

EVENEMENTS DU JOUR DANS LES PRINCIPALES VILLES DU VIEUX MONDE.

— AU SUJET DU KRONPRINZ.
— LE KRONPRINZ ALLEMAND.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Nous nous étions fait l'écho d'un bruit qui court à Copenhague au sujet de la mort du Kronprinz allemand, bruit qu'on persiste à répandre, malgré de nouveaux démentis. La Censure nous avait supprimé cette information, mais, elle fut publiée, le lendemain, par plusieurs journaux qui ont été supprimés par la suite.
"Le Kronprinz allemand est vivant, et il est à Berlin."
"On sait d'autre part, que le 23 février dernier, le Kronprinz s'est fait excuser auprès de la duchesse Charles-Théodore de Bavière de ne pouvoir tenir la promesse d'aller la voir à Possenhofen après les fêtes de Pâques."
"Donc, le 23 février, le Kronprinz était bien en vie; d'autre part, aucun bruit n'a été pris par la cour de Berlin, ni par la cour de Bavière."
"On prête à un prince saxon cette parole, au sujet de ces bruits qui ont couru:
— "Le Kronprinz est bien de ce monde, mais, il est mort depuis la victoire française de la Magne."
"Ce prince aurait été vivement réprimandé pour cette boutade dans un milieu où on n'admet point que l'Allemagne ait été battue sur la Marne."
— EPISODE DE LA GUERRE EN GALICIE
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Petrograd, 18 mars. — En Galicie, un jeune soldat, Nickiforov, a reçu, la Croix de Saint-Georges dans les circonstances qu'il raconte lui-même ainsi: "J'étais blessé, le capitaine me dit d'aller à l'ambulance. Mais, il faut faire deux verstes et, pas moyen de marcher tant je souffrais. Enfin, je me traîne comme je peux. Tout à coup, de la forêt, sortent deux autrichiens armés de fusils. J'ai eu grand peur qu'ils me tissent, mais, au contraire, ils agitent un mouchoir blanc. De la main, je leur fais signe d'approcher; en langue russe, ils me disent: "Nous voulons être pris par les russes, chez vous, il parait qu'on mange à sa faim."
"Je leur dis: "Jetez vos fusils"; ils s'exécutent. Mais, je ne pouvais plus me tenir, mes forces m'abandonnaient complètement. Alors, les deux autrichiens me dirent: "Nous allons te porter, indique nous le chemin." Et, dans leurs bras, ils m'apportèrent jusqu'à l'ambulance."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Petrograd, 18 mars. — En Galicie, un jeune soldat, Nickiforov, a reçu, la Croix de Saint-Georges dans les circonstances qu'il raconte lui-même ainsi: "J'étais blessé, le capitaine me dit d'aller à l'ambulance. Mais, il faut faire deux verstes et, pas moyen de marcher tant je souffrais. Enfin, je me traîne comme je peux. Tout à coup, de la forêt, sortent deux autrichiens armés de fusils. J'ai eu grand peur qu'ils me tissent, mais, au contraire, ils agitent un mouchoir blanc. De la main, je leur fais signe d'approcher; en langue russe, ils me disent: "Nous voulons être pris par les russes, chez vous, il parait qu'on mange à sa faim."
"Je leur dis: "Jetez vos fusils"; ils s'exécutent. Mais, je ne pouvais plus me tenir, mes forces m'abandonnaient complètement. Alors, les deux autrichiens me dirent: "Nous allons te porter, indique nous le chemin." Et, dans leurs bras, ils m'apportèrent jusqu'à l'ambulance."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Petrograd, 18 mars. — D'après des informations venues de Magdebourg et de Berlin, les troupes allemandes ont fait un mouvement vers l'Est, ce qui est absolument faux.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

Dépêches télégraphiques donnant le compte rendu de nouvelles intéressantes

LOUISIANE.

Ticket indépendant.
Thibodaux, 18 mars. — Les votants de notre ville commencent à se préparer pour l'élection municipale. Un ticket indépendant, opposera le ticket formé par les Bull Moose.
Lunch.
Thibodaux, 18 mars. — Les membres du bureau des écoles publiques.
La compagnie de milice de notre ville, a été inspectée par un officier des Etats Unis. L'Adjudant Général McNeese a assisté à l'inspection. Il y avait 64 hommes en ligne.
Le Jury de Police de la paroisse Tangipahou, ayant appris qu'il n'avait pas le droit de se servir des \$50,000 empruntés d'une banque de Kansas City, Mo., pour liquider la dette de la paroisse, fera répandre les routes publiques avec l'argent.
Baseballiste blessé.
Baton Rouge, 18 mars. — En jouant au baseball, Roger Neff, de Chenal, Lne., a été frappé accidentellement à la tête d'un coup de bat. Il a eu le crâne fracturé. On croit pouvoir le sauver.
Contrat.
Colfax, 18 mars. — Les autorités de la paroisse ont émis des bons pour \$20,000, afin de faire ériger un édifice, pour l'école supérieure.
Incendie.
Collinston, 18 mars. — La maison du maire Vaughan, a été la proie des flammes mercredi. Les voisins sont arrivés à temps pour sauver la famille, qui dormait.
Brûlée à mort.
Eden, 18 mars. — Mme W. V. Turnly, qui avait été grièvement brûlée, il y a quelques jours, est morte hier des suites de ses blessures.

MISSISSIPPI.
Il n'est pas chemineau.
Gulfport, 18 mars. — Quoique 50 témoins ont fait des dépositions pour prouver que Lloyd Fairley était un chemineau, la cour l'a libéré. A part des témoins, deux avocats ont fait des plaidoyers foudroyants qui ne purent faire condamner le malheureux. Les amis de Fairley ont donné un banquet en son honneur, pour fêter sa belle victoire.
Conférence.
L'évêque Gunn, a fait une conférence à la Passe Chrétienne mercredi.
Exportation.
Gulfport, 18 mars. — Les exportations ont beaucoup diminué, à Gulfport, depuis un mois. Il n'y a eu que dix vapeurs qui ont quitté notre port dans le mois de février.

LE ROI DE SAXE ET L'EMPEREUR GUILLAUME.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berne, 18 mars. — D'après des informations venues de Magdebourg et de Berlin, les troupes allemandes ont fait un mouvement vers l'Est, ce qui est absolument faux.